

— D W W Z R W — O I



KUKO ist ein künstlerisches Projekt der Kinderklinik München Schwabing und des Instituts für Kunstpädagogik der Ludwig-Maximilians-Universität München. Studentinnen und Studenten entwickeln künstlerische Projekte, die am Kinderklinikum mit den Kindern und Jugendlichen umgesetzt werden. Diese Werke werden, gemeinsam mit studentischen Arbeiten, der Öffentlichkeit präsentiert.



Der Verein ‚Freunde des Klinikums München-Schwabing e.V.‘ lädt recht herzlich ein zur
Ausstellungseröffnung **IDEENREICH** von KUKO - KUNST KOMMT
am **Donnerstag, 14. November 2013 um 18 Uhr**

Begleitet wird die Vernissage von einem Kunstbasar. Hier werden die Kunstwerke der vergangenen Jahre gezeigt und können mit einer Spende zum Erhalt des Projektes erworben werden.

Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin, Eingang Parzivalstraße 16, 80804 München, Glasgang.
Die Exponate sind bis zum 14. Februar 2014 zu sehen!

Kontakt und Informationen zum Projekt KUKO: Elisabeth Bräunlein, M.A.; lisa.braeunlein@gmx.de

